Liebe Kinder, Eltern, Kolleginnen und Kollegen!



Ich heiße Margarete Steger und bin an Ihrer/eurer Schule als Beratungslehrerin tätig.

Meine Aufgabe besteht darin Kinder und Jugendliche, die sich in kurz- oder langfristigen Krisen befinden, zu betreuen und die Arbeit im Schulalltag zu unterstützen. Wenn es "nicht ganz rund läuft", beginnt meine Arbeit!

Eine Notlage kann sich in Lernblockaden, Lern- oder Schulverweigerung, Aggression,

Rückzug, Kontaktschwierigkeiten, mangelnder Konzentrationsfähigkeit oder anderen auffälligen Verhaltensweisen (Signalverhalten) zeigen.

Kinder, Eltern, Lehrerinnen, Lehrer, Direktorinnen und Direktoren können sich an mich wenden.

Sollte eine Betreuung einer Schülerin, eines Schülers durch mich über einen längeren Zeitraum erfolgen, so werden im Regelfall die Erziehungsberechtigten von mir darüber informiert.

Alles ist vertraulich! Informationen werden nur weitergegeben, wenn es zur Klärung der Situation notwendig und hilfreich ist, wobei hier eine Absprache mit den Betroffenen erfolgt.

Ich bin immer am Donnerstag von 7:30 – 11:15 Uhr an der Schule.

Ansonsten kann ich über die Direktion, eine Lehrperson oder direkt unter 0677-634 309 35 kontaktiert werden.